

Ciptakan Kondusifitas Lalunlintas, Satlantas Polres Lotara Luncurkan Strong Point'

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 26, 2022 - 21:11



Lombok Utara, NTB - Masyarakat Lombok Utara kini tak perlu lagi khawatir akan terjadinya kemacetan dan kecelakaan lalu lintas (laka lantas) saat berkendara khususnya pada jam sibuk seperti pagi dan sore hari atau jam pulang kantor.

Puluhan petugas Kepolisian Resor Lombok Utara, telah disebar di beberapa titik rawan kemacetan, rawan lakalantas, pusat keramaian serta lokasi sekolah.

Hal itu disampaikan Kapolres Lombok Utara AKBP I Wayan Sudarmanta, S.I.K., M.H melalui Kasat Lantas Lotara Iptu Asri Putra Bahari S.Tr.K Selasa (26/07/2022)

Menurut mantan Kapolsek Pagutan ini, pihaknya akan terus menciptakan program yang bermanfaat bagi masyarakat, khususnya masyarakat Lombok Utara termasuk salah satunya dalam hal kelancaran arus lalu lintas dan pencegahan kecelakaan.

“Program ini kita namakan program Strong Point, yaitu pengaturan lalu lintas diseluruh titik rawan kemacetan, rawan lakalantas, pusat keramaian serta lokasi persekolahan,” ujarnya ketika dikonfirmasi.

Kasat Lantas juga menambahkan, Strong Point, diciptakan juga agar masyarakat benar-benar merasakan kehadiran personel Polri di Wilayah Hukum Polres Lombok Utara dalam hal memberikan pelayanan yang maximal kepada masyarakat di saat masyarakat menjalankan aktifitasnya sehari – hari.

Ia berharap, dengan hadirnya polisi setiap pagi di lapangan, manfaatnya dapat dirasakan masyarakat, baik terhadap pengemudi, pengendara, pedagang, pegawai kantoran, pelajar, pejalan kaki dan yang lainnya, sembari harapannya sehingga masyarakat dapat dengan lancar menuju tempat tujuan dengan tidak ada gangguan selama diperjalanan.

“Strong Point ini kita laksanakan setiap pagi mulai Pukul 06.30 wita sampai dengan 08.30 wita, di 8 titik antara lain Simpang 4 (Empat) Sira, Depan SMAN 1 Tanjung, Simpang 3 (Tiga) Ibunda, Simpang 4 (Empat) SDN 1 Tanjung, Simpang 4 (Empat) Bank NTB, Depan Lapangan Tioq Tata Tunaq, Simpang 3 (Tiga) Dishub dan Simpang 4 (Empat) Lendnag bagian ,” pungkas Iptu Asri Putra Bahari.(Adb)